



## Luxus und **Hightech**

## Die Revolution des Skibauens

Der österreichische Skibau steht in der Regel für Qualität und Tradition. Künftig strahlt die Skibranche mit Exklusivität und einem Hauch von Luxus. Diesen Trend greift auch Fischer mit seinem Exklusivmodell Venom auf. Eine Skilinie mit individueller Carbon-Optik und starker Performance.

## **Carbon mit Tradition**

Die Sandwich-Konstruktion mit ihrem Holzkern und der Doppeltitanalbegurtung steht nach wie vor für die wichtigsten Eigenschaften des Skis. In die beiden Venom Modelle Titan und Black floss zudem auch das Knowhow von FCT (Fischer Composite Technology) aus der Premium League der Automobilindustrie ein – z.B. in die neue Carbon-Flowflex. Diese Art der Flowflex-Platte spart ein Viertel an Gewicht und ist dank des 9-Schichtaufbaues aus Carbon und Glasgelege besonders biegeweich. Carbon selbst hat neben seiner Leichtigkeit die Eigenschaft von extrem hoher Festigkeit. Dies macht den Ski zusätzlich besonders langlebig und hochwertig.

## **Besondere Geometrien**

Weiterer Hintergrund bei der Entwicklung ist die Geometrie. Beim Venom Black kommen dank seiner Slalomgeometrie Liebhaber kurzer Schwünge voll auf ihre Kosten. Der Venom Titan hingegen ist mit seinem Dual Radius System ein Allrounder. Die Skilinie wird nur in limitierter Auflage produziert und ist ausschließlich im ausgewählten Fachhandel erhältlich.

Mehr auf www.fischersports.com